

La Conférence d'action politique conservatrice (CPAC) se déroule jeudi et vendredi dans la capitale hongroise sous la houlette de Viktor Orbán.

Lors de son discours d'ouverture de ce rassemblement, Viktor Orbán a disserté sur les succès électoraux de la politique nationale-conservatrice en Hongrie, érigée en modèle à suivre pour le monde occidental.

Il s'est adressé à un parterre d'invités composé essentiellement de personnalités de la droite conservatrice états-unienne (voir la liste [ici](#)).

L'évènement est organisé par le Centre pour les droits fondamentaux, un centre de recherche créé en 2013 par le Fidesz, qui bénéficie d'un soutien financier massif de l'État (2 milliards de forints de financement public pour son fonctionnement rien qu'en 2022).

Sources : Telex, Hungary Today